



Cuba, 23

may.- La provincia de Camagüey fue sede del acto por el aniversario 59 de la creación del Combinado Avícola Nacional (CAN) a partir de los resultados en la emulación por la fecha.

En el Teatro Principal de la urbe agramontina se entregó la Distinción Marcos Martí Rodríguez a trabajadores que por más de 20 y 25 años ininterrumpidos trabajan en el sector y el Sello Omar Cruz Trujillo a aquellos que acumulan 25 y 30 años de desempeño en el área avícola.

De igual forma se otorgó un reconocimiento especial al trabajador Andrés Manzo Jiménez por el medio siglo de ejercicio al servicio de la avicultura camagüeyana.

Por parte del Grupo Empresarial de Alimentos y Aves se distinguieron a las empresas avícolas de Guantánamo, Granma, Ciego de Ávila, Camagüey y a la Unidad Empresarial de Base Isla de la Juventud por el esfuerzo realizado en el cumplimiento del Plan de la dignidad.

El acto estuvo presidido por Jorge Luis Parapar López, presidente del Grupo Empresarial; Carlos Cruz Pagan, miembro del Secretariado Nacional del Sindicato de Trabajadores Agropecuarios, Forestales y Tabacaleros; Yulian León Rondón, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba en la provincia; así como miembros y dirigentes sindicales y del Sistema de la Agricultura en Camagüey.

La gala contó con la dirección artística del maestro Reinaldo Echemendía, director del Ballet Folklórico de Camagüey, prestigiosa compañía que deleitó a los presentes con varios momentos musicales y danzarios.

En la Ciudad de los Tinajones se dieron cita representantes de varios territorios de país para

Reconocen en Camagüey a trabajadores destacados del sector avícola

Última actualización: Martes, 23 Mayo 2023 10:40

Visto: 241

participar de las actividades centrales por el Día del Trabajador Avícola, instituido a partir de la fundación del CAN el 22 de mayo de 1964.

(Tomado de Radio Camagüey)